

UN FILM DE FRANÇOIS RUFFIN

MERCI PATRON !

L'ARNAQUE EN VERSION LUTTE DES CLASSES

« Après Merci Patron, l'énergie positive, l'envie d'impertinence, le besoin d'en découdre, l'enthousiasme de la transgression envahissent le spectateur. »

MONIQUE ET MICHEL PINÇON-CHARLOT

« Un film drôle et salutaire. »

ROBERT GUÉDIGUIAN

« Génialissime ! On n'y croit pas ! On a la berlue ! Il faut faire de ce film un véritable événement politique. »

FRÉDÉRIC LORDON

« L'arnaqueur arnaqué : c'est à se faire pipi dessus ! »

GÉRARD FILOCHE

« Ici, la lutte des classes emprunte sa chorégraphie aux récits de corsaires et à ... Gaston Lagaffe. »

PIERRE RIMBERT ET SERGE HALIMI



AU CINÉMA LE 24 FÉVRIER